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１ 招集日時 令和４年８月５日（金）  午前１０時００分 

 

２ 開会日時 令和４年８月５日（金）  午前１０時００分 

 

３ 閉会日時 令和４年８月５日（金）  午前１０時１４分 

 

４ 会議の場所 井原市役所 ４階 大会議室 

 

５ 出席、欠席、遅参、又は中途退場した委員 

議席 

番号 
氏  名 出欠等の別 

議席 

番号 
氏  名 出欠等の別 

１ 欠員  ９ 佐 能 直 樹 出 席 

２ 早 川 康 史 出 席 10 田 中 敏 子 〃 

３ 田 中 昭 和 〃 11 川 上   茂 〃 

４ 山 岡 宏 子 〃 12 三 村 多美子 〃 

５ 石 井 昭 子 〃 13 簀 戸 利 昭 〃 

６ 澤 木   功 〃 14 佐 藤 千惠子 〃 

７ 金 澤 憲 男 〃 15 森 永 忠 義 〃 

８ 坂 屋 友 治 〃 16 上 野 博 幸 〃 

 

６ 出席、欠席、遅参、又は中途退場した農地利用最適化推進委員 

担当 

区域 
氏  名 出欠等の別 

担当 

区域 
氏  名 出欠等の別 

１ 佐 藤 尚 孝 出 席 ４ 三 宅 勝 志 出 席 

１ 谷 本 悦 久 〃 ４ 山 本 哲 章 〃 

２ 斎 藤 俊 二 〃 ５ 川 上 新太郎 〃 

３ 植 田 隆 志 〃 ５ 川 上 哲 雄 〃 

３ 黒 木 敬之介 〃 ５ 三 宅 英 夫 〃 

 

７ 会議に出席した者 

職  名 氏  名 職  名 氏  名 

理  事 岡 本 健 治 主任主事 高 村   亮 

局  長 中 山 浩 一 主  事 小 川 貴 史 

次  長 多 賀 浩 恵 主  事 岩 川 悠一郎 

 

  氏   名  氏   名 

傍 聴 人    
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８ 提出議案 

議 案 番 号 議            題 

議案第 15号 農用地利用集積計画の同意について 

 

９ 結果 

議 案 番 号 議            題 採決結果 

議案第 15号 農用地利用集積計画の同意について 同意 

 

１０ 議事録署名委員の番号、氏名 

  井原市農業委員会会長    １５番 森 永 忠 義 

  井原市農業委員会委員    １０番 田 中 敏 子 

  井原市農業委員会委員    １１番 川 上   茂 

 

１１ 議事経過の概要 

  次のとおり 
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第 5 回 農 業 委 員 会 会 議 議 事 録 

 

令和 4年 8月 5日午前 10時 00分、会長が第 5回農業委員会の開会を宣した。 

 

会  長   皆様おはようございます。とにかく暑い日が続いていますが、こればかりは

どうしようもないので、熱中症対策として働く時間帯を考えることや水分をし

っかりとる等の自己管理をしていくことが大切です。コロナの関係では、イン

ドで感染力の強いケンタウロスという名前の新しい変異株が拡大しているよう

です。今まで通りの感染予防対策をしっかりと続けるしかないので、自分の体

は自分で守ってほしいと思います。 

       さて、今年のコメの生産量は 673万トンとなる見込みであり、これで概ね需

要と供給のバランスがとれるようです。なぜ急にコメの生産量が落ちたのかと

言うと、やはり小麦や大豆などに転作したからだと思いますが、これらに対す

る助成金が出ることも転作が進んだ要因だろうと思います。いずれにしても、

需給バランスがとれるということは非常に良いことで、多少は米価の上昇も期

待できるかもしれません。 

       最後になりますが、今年はカメムシが大量に発生しているということで注意

報も出ております。カメムシの被害を受けると黒い粒のコメが多くできるとい

うことです。もう 1 つ、穂が出ていても、真っ直ぐ立って中身がないものがで

きてしまうということもありますので、しっかりと予防をしてください。畦畔

の草刈りの時期を誤ると、草むらにいたカメムシが稲に来ることになるため注

意が必要です。 

  それでは議事に入ります前に、本日の議事録署名委員に、10番席の田中敏子

委員、11番席の川上茂委員を指名いたしますので、よろしくお願いいたします。

本日は、農業委員、推進委員ともに全員出席でございます。本日の付議事項と

いたしまして、議案第 15号農用地利用集積計画の同意について、上程いたしま

す。審議の程よろしくお願いします。 

  なお、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、できるだけ短時間

で終わりたいと思います。事務局の説明のうち、事前にお配りしております議

案に記載してある事柄は可能な限り省略し、簡潔に説明するようにお願いしま

す。 

  それでは、議案第 15号「農用地利用集積計画の同意について」を議題といた

します。 

 

会  長  事務局から説明願います。 

 

事 務 局  令和 4年 8月 12日の公告予定の農用地利用集積計画（案）です。計画一覧表

のとおりです。 

  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 
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会  長  この件についての質問を求めます。 

 

●●委員   ●番席の●●です。利用権を設定するにあたって、現在の耕作面積がゼロの

方がいるのですが、このような場合は営農計画書の提出を求めていますか。 

 

事 務 局   利用権設定につきましては、経営面積がゼロの方につきましても営農計画書

は求めておりません。農地法第 3 条により、ゼロから新規で農地を取得される

方については営農計画書の提出を求めております。 

 

●●委員   利用権設定も農地法第 3条による取得も、最初のスタートは同じなのではな

いですか。利用権設定の場合も、営農計画書を出してもらったほうがいいので

はないですか。 

 

事 務 局   農地を所有権移転する場合は、農地法第 3条での許可となりますが、利用権

設定については、基となる法律が農業経営基盤強化促進法となり、法律が異な

っております。利用権設定については、この法律に定められた様式により手続

きをしております。 

 

●●委員   分かりました。 

 

●●委員   ●番席の●●です。今一度、利用権設定の根拠となる法律を教えてください。 

 

事 務 局   農業経営基盤強化促進法でございます。 

 

●●委員   ありがとうございます。 

 

会  長   その他に質問はありませんか。 

 

委  員   無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは同意と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 
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会  長  異議なしと認め、同意と決定しました。 

 

会  長  以上をもちまして、本日提案されました 1 件の議案はすべて終了いたしまし

た。慎重なご審議をいただき、誠にありがとうございました。これをもって本

会議を終了いたします。 

 

 本会議終了  午前 10時 14分 

 

 


